

## Comentario al evangelio del viernes, 1 de julio de 2022

### Siguiendo todo el camino a casa

Aquí está Mateo cómodamente "sentado" en la aduana, el lugar de su trabajo. Llega Jesús y le pide que le siga. ¿A dónde? No se le dice a Mateo. (Tampoco a nosotros.) Pero luego los encontramos en la propia casa de Mateo, ahora con Jesús "sentado" a la mesa allí....

Quizás esto es lo que significa seguir a Jesús: A menudo estamos desplazados de casa, sentados en muchas aduanas, ocupados en diversas actividades que a menudo no son tan sanas. Llega Jesús, nos pide que nos levantemos y le sigamos, y nos lleva al centro de nuestra casa y se hace cargo de ella como jefe. Una vez que nos damos cuenta de adónde nos ha llevado exactamente, sólo podemos hacer una fiesta, como hizo Mateo. *Hace falta un Dios que nos lleve a casa, a nosotros mismos.*

Paulson Veliyannoor, CMF

---

Publicado en Ciudad Redonda  
[www.ciudadredonda.org](http://www.ciudadredonda.org)